

APOLO

Hoy desde las 8.

Mi mujer no es soltera

Deliciosa comedia por JOAN BLONDEL y DICK POWELL, que le hará pasar dos horas divertidas.

Lunes 15.
AVENTURAS DE TOM SAWYER
En Technicolor.



Santoral del día

13 de agosto, sábado.—Vigilia de la Asunción de Nuestra Señora.—Nuestra Señora Refugio de los Pecadores.—Santos Hipólito, Casiano, maestro; Concordia, Centola, Elena, Máximo, mj., mártires; Padegunda, reina. Misa de la Vigilia de la Asunción. Rito simple. Ornamentos morados.

Vigilia de la Asunción

Siendo la muerte, y su consecuencia natural la corrupción y descomposición del cuerpo, efecto castigo del pecado original, el cuerpo de Jesucristo Nuestro Señor y el de su Santísima Madre no eran, en rigor, deudores de la muerte, por ser Jesús y María los dos únicos seres humanos exentos de dicho pecado; (el de Jesucristo esencialmente libre de él, en virtud de la unión hipostática, y el de la Virgen por un privilegio especialísimo y único en todo el género humano). Sin embargo de ello, Jesús quiso pasar por el trance de la muerte para darnos ejemplo de este acto, el más trascendental de la vida; y la Virgen también quiso pasar por él, para conformarse en esto con su Divino Hijo; aunque a decir verdad, la muerte de María, más bien que muerte es llamada por la Iglesia oriental, Dormición; parecida a un breve y placidísimo sueño. Más Dios, que no permitió que la corrupción se celebrase en el cuerpo virginal e inmaculado de su Madre Santísima; por lo cual parece que es una verdad teológica inconcusa que, así como el cuerpo de Jesús, después de haber permanecido tres días escasos en el Santo Sepulcro, resucitó de entre los muertos para subir a los 40 días, al cielo; así también el cuerpo de María, a los tres días de su Dormición, fué resucitado por Dios y subido milagrosamente a la gloria; de suerte que el cielo que es la patria de las almas, es igualmente la morada de los dos únicos cuerpos inmaculados y exentos del pecado original.

Vigilia

Esta noche, a las 10 y 30, celebra el turno primero de la Adoración Nocturna, su Vigilia del presente mes, en la

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación n.º 25 de donativos recibidos para la confección de bolsas comestibles a distribuir entre familias necesitadas con motivo de las fiestas de la Patrona de Ceuta, Nuestra Señora de Africa.

Suma anterior, 28.205'00 pesetas.

Don José Calatayud Aznar, 25'00.

Suma y sigue, 28.230'00 pesetas.

EL DELEGADO.

EL PUERTO

Movimiento de buques el día 11.

Entradas

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Cala Bonita" de Larache, en lastre.

Velero español "Juanitanes" de Río Martín, en lastre.

Velero marroquí "Joven Abdelmalik", de Río Martín, en lastre.

Vapor español "Cabo Tres Forcas", de Villagarcía, con carga.

Vapor italiano "Marengo", de Vigo, para aprovisionarse.

Salidas

Velero español "Joven Manuel", para Tánger, con carga.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Intrépido", para Estepona, en lastre.

Vapor español "Cabo Páez", para Málaga, con carga.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del **Balneario de fortuna (Murcia)** ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma Abierto todo el año para más detalles dirigirse al Administrador.

parroquia de Santa María de los Remedios.

La misa, que es pública, se dice a las cinco en punto de la mañana.

Santoral para mañana 14 de agosto, Domingo X de Pentecostés.—Santos Eusebio, pb.; Marcelo, Calixto, obs.; Ursicio, Demetrio, mrs.; Atanasia, vda.; Bto. Alano de Rupe.

Misa del Domingo X de Pentecostés. Rito Semidoble. Ornamentos verdes.

Lea usted EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

HOY desde las OCHO

Siempre Grandes Estrenos

Un formidable estreno:

LA Esclava del DESIERTO

Y VONNE De CARLO
GEORGE BRENT
ANDY DEVINE
BRODERICK CRAWFORD
ALBERT DEKKER
LITA COLLIER
Y POR PRIMERA VEZ EN LA PANTALLA "LUMPY" EL CAMELLO PARLANTE

ROMANCE ACCION

En **TECNICOLOR**
ES UN FILM UNIVERSAL-INTERNATIONAL

Subdelegación de Hacienda Ceuta

Libramientos puestos al cobro a partir del día 13 de los corrientes.

Don Antonio Fernández Ranea; Habilitado Policía Armada; Habilitado Cuerpo General Policía; Comercial Africana; Juan Acevedo; Chavero y Compañía S. L.; Radiomotor S. L.; Francisco Parrés; Azqueta, Torroba y Cia. S. L.; Baeza S. A.; Arón J. Cohen; Molina S. L.; Alfón y Cia. S. L.; Isaac Beneish; Julián Rodas Rubio; Imprenta Moderna; Mateo y Rivas, de Melilla; Ricardo Enriquez López; Pickmen S. A.; Empresa Alumbrado Eléctrico de Ceuta; Tristán Navarro; Cia. Telefónica Nacional de España; Antonio Fernández García; Enrique González Muñoz; Prudencio Rodríguez Ruiz.

Cine Astoria

JADU

LUZ PROPIA

Hoy desde las 5.

Metro Goldwyn Mayer presenta a Spencer Tracy y Hedy Lamarr en la gran superproducción

ESTA MUJER ES MIA

El lunes La gran producción nacional

LA REINA MORA

por Maria Arias, Raquel Rodrigo y Pedro Terol.

En esta admirarán bailes y canciones que le deleitarán.

SEPELIO

A la una y media de la tarde de ayer se verificó el entierro del cadáver de doña María Martínez Rosique, cuyo fallecimiento ha sido muy sentido en esta ciudad.

El acto de la conducción del cadáver constituyó una gran manifestación de duelo, siendo numerosas las clases sociales que figuraban en la comitiva, muchas de las cuales llegaron hasta el mismo cementerio de Santa Catalina donde la finada recibió cristiana sepultura.

A las innumerables demostraciones de pésame que está recibiendo la familia doliente, unimos la expresión de nuestra sincera condolencia, deseándole resignación para soportar tan irreparable pérdida.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles y bebidas sito en Pozo Rayo, número 12, propiedad de la señora viuda de don Felipe Navas, a don Simón Chamorro García, se pone en conocimiento de los señores acreedores que el citado establecimiento pudiera tener, para que se dirijan a la señora viuda de Navas; haciéndose irresponsable a toda deuda, el nuevo propietario, señor Chamorro García.

Delegación del Ministerio de Trabajo

Conforme al calendario oficial vigente, el próximo lunes, día 15 de Agosto, fiesta religiosa de la Asunción de la Santísima Virgen, se halla equiparado a Domingo en cuanto a los efectos del trabajo, con el carácter de RECUPERABLE.

En atención a la circunstancia de presentarse dos días festivos consecutivos, se autoriza la apertura de los establecimientos de ultramarinos y de los de higiene y aseo el lunes día 15, durante las horas de 9 a 13.

Ceuta, a 12 de Agosto de 1949.

EL INSPECTOR GENERAL, Delegado de Trabajo, Fd.º; Luis Sánchez-Blanco.

Ayuntamiento de Ceuta

INSTRUCCION PUBLICA

Próxima la fecha en que la Comisión de Instrucción Pública ha de proceder al estudio de los expedientes de BECAS, concedidas por este Ilustre Ayuntamiento, resolviendo la continuación o cese en el disfrute de sus becas, por el presente se advierte a los alumnos becarios de esta Corporación la obligación en que se encuentran de presentar en el Registro de este Palacio Municipal, antes del día primero del próximo mes de Septiembre, la documentación siguiente;

Instancia dirigida al Sr. Alcalde, solicitando la continuación de la BECA para el próximo curso escolar 1949-50.

Documento acreditativo de las calificaciones obtenidas en el curso anterior.

Se hace resaltar el carácter de indispensable de este requisito, ya que sin él, la Comisión carecería de elementos para la justa resolución de cada caso.

Ceuta, 12 de agosto de 1949
EL ALCALDE.

Anuncios breves

Compras y ventas

DR. BELTRAN LEON. Puericultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingenieros, 7. De 6 a 7.

VENDO un piano de ocasión. Razón Administración.

INCREIBLE, calcetines desde 6'25 pesetas. ¿Dónde? En "La Ideal", General Sanjurjo, 10

Alquileres

TRASPASO piso amueblado. Razón Administración.

DESEO una o dos habitaciones derecho cocina. Razón esta Administración.

ALQUILASE habitación. Plaza Ruiz, 3, 4.º

Varios

ENVIAMOS 350 casas necesitan representantes. Reembolso 9 pesetas. Apartado 12184. Madrid.

LOS DEPORTES

Las tiradas de Pichon y Plato de Feria

Han constituido un gran éxito deportivo y de organización

Lo que parecía casi imposible de realizar de momento en nuestra ciudad, lo ha conseguido la Asociación de Caza y Pesca de Ceuta, desde luego con la cooperación del Ilustrísimo Ayuntamiento y la colaboración, en primer lugar de la Sociedad de Tiro de Pichón de Tetuán, Sociedad Deportiva Ceuta y otras personas. Se ha montado un campo de Tiro de Pichón, sin contar con ningún elemento y sólo gracias a los esfuerzos y desvelos de los Sres. que han compuesto la Comisión de Tiro y muy especialmente del presidente señor González; la organización ha sido perfecta y ha merecido los más calurosos elogios de cuantos tiradores han llegado a nuestra cancha, para tomar parte en estas dos competiciones, Pichón y Plato, que también en el aspecto deportivo han resultado extraordinariamente magníficas, alcanzándose muy buenas series.

Como ya hemos anunciado en nuestro Diario, en la tirada de Pichón tomaron parte 54 escopetas entre las cuales hemos tenido este año algunas de superior categoría, escopetas que no sólo tiran bien, sino que tienen mucha cancha, o lo que es igual, mucha veheranía. Sin embargo, nuestros tiradores —permítasenos llamar nuestros a los que vivimos en esta parte de África— han sabido responder magníficamente, llevando en todo momento la iniciativa con serenidad y aplomo. Concretándonos a Ceuta, por lo que respecta a esta tirada hemos de resaltar a los señores Baleriolla, Benitez y Llanzón. Los dos primeros quedaron clasificados en tercer y cuarto lugar, lo que sin lugar a dudas hemos de considerar un éxito y el tercero que solo una excesiva mala suerte le impidió llegar a la altura de sus compañeros, pues su tirada fué magnífica y merecía una mejor clasificación.

En las tiradas de platos, como también hemos anunciado tomaron parte 42 escopetas, no llegando al tope del día anterior, porque el coche de un grupo de tiradores sufrió averías en la carretera, llegando a Ceuta cuando ya no era posible su inscripción.

También esta tirada ha resultado magnífica y emocionante. 18 escopetas completaron la pull sin cero. De ellas sobraban seis para entrar en premio y la eliminatoria fué muy disputada, retrasándose hasta los diez metros y llegando a los 25 platos, y desde aquí, por acuerdo del

jurado, a dobles y cinco metros, cuando aún doce tiradores siguen eliminándose. Quedan, por fin, cuatro señores para disputarse el primer premio, eliminatoria que resultó interesantísima, quedando últimamente los señores Cara, de Algeciras, y Pradas, de Tetuán. Pradas, magnífico tirador por todos conceptos, parecía el favorito, pero, sin embargo, fué el señor Cara, quien consiguió al romper un magnífico doblete y fallar después un plato el señor Pradas adjudicarse la magnífica copa de S. E. el general jefe del IX Cuerpo de Ejército. Ceuta, también en esta tirada, ha conseguido un buen papel, ya que cuatro de sus tiradores fueron a la eliminatoria arrancando tres de ellos premios y a pesar de que nuestros mejores "platistas" quedaron inexplicablemente eliminados.

En resumen que estas tiradas de Feria, han sido un gran éxito deportivo y de organización, por lo que nuevamente nos permitimos felicitar al Ilustre Ayuntamiento de Ceuta y muy cariñosamente a la Asociación de Caza y Pesca de Ceuta, que de año en año se supera en beneficio y esplendor de nuestras tradicionales fiestas de Agosto en honor de nuestra amada Patrona, la Santísima Virgen de África, sin olvidar a los tiradores en general que tomaron parte en estas competiciones.

Damos a continuación por orden de clasificación los tiradores que obtuvieron premios; PICHON

Primer premio, copa de Su Excelencia el Alto Comisario y 2.500 pesetas, señor Vizcaino, de Larache.

Segundo premio, copa de Su Excelencia el delegado gubernativo y 2.000 pesetas, señor Cuevillas, de Valencia.

Tercer premio, copa del Ilustrísimo Ayuntamiento de Ceuta y 1.000 pesetas, señor Baleriolla, de Ceuta.

Cuarto premio, copa de S. E. el general jefe de la Zona Aérea de Marruecos y 800 pesetas, señor Benitez, de Ceuta.

Quinto premio, copa del Ilustrísimo señor Comandante de Marina y 500 pesetas, señor Planas, de Tetuán.

Sexto premio, obsequio de S. E. el general jefe de Ingenieros y 300 pesetas, señor Pinzón, de Tetuán.

Séptimo premio, obsequio de S. E. el general jefe de Artillería del IX Cuerpo de Ejército y 300 pesetas, señor Mayor, de Larache.

Octavo premio, obsequio del

Ilustrísimo señor coronel de Regulares número 3 y 200 pesetas, señor Vinuesa, de Tetuán.

Noveno premio, obsequio del Ilmo. señor coronel jefe del Regimiento 54 y 200 pesetas, señor Romaguera, de Tetuán.

Décimo premio, copa del señor teniente coronel jefe de la Agrupación de Intendencia número 9 y 200 pesetas, señor Sanz, de Tetuán.

Undécimo premio, obsequio del Ilmo. señor coronel de la Comandancia de Fortificaciones y Obras, señor Prada, de Tetuán.

Y duodécimo premio, copa de la Agencia Ford, señor Costa, de Algeciras.

TIRO AL PLATO

Primer premio, copa de Su Excelencia el general jefe del IX Cuerpo de Ejército y 1.500 pesetas, señor Cara, de Algeciras.

Segundo premio, copa de Su Excelencia el gobernador militar y 1.000 pesetas, señor Prada, de Tetuán.

Tercer premio, copa de la Asociación de Caza y Pesca de Ceuta y 500 pesetas, señor Barranco, de Tetuán.

Cuarto premio, copa del Ilmo. señor coronel jefe de los Servicios de Intendencia y 400 pesetas, señor Cuevillas, de Valencia.

Quinto premio, copa de la Casa Domecq y 300 pesetas, señor Izquierdo, de Larache.

Sexto premio, copa del Hotel Atlante y 200 pesetas, señor Saura, de Ceuta.

Séptimo premio, copa de Radio Self y 100 pesetas, señor Lladó, de Ceuta.

Octavo premio, copa del delegado sindical, señor Pinzón, de Tetuán.

Noveno premio, copa de la Joyería la Esmeralda, señor Mayor, de Larache.

Décimo premio, obsequio de la Casa Zapico, señor Borges, de Algeciras.

Undécimo premio, obsequio de la Casa Ybarrola, señor Jiménez Nieto, de Tetuán.

Duodécimo premio, obsequio de la Jefatura de Transmisiones, señor Arrabal, de Ceuta.

Asociación de Cazadores y Pescadores de Ceuta

Se pone en conocimiento de los poseedores de papeletas para el sorteo de una escopeta, que por causas ajenas a la voluntad de la Directiva, dicho sorteo queda aplazado hasta el día 15 de Octubre próximo, en vez de celebrarse el 15 corriente.

LA DIRECTIVA.

CRUZ ROJA
el número premiado
anoche fué el
98

NATACION

Las pruebas de natación y waterpolo han constituido uno de los espectáculos más concurridos y disputados de la PASADA FERIA

Como el espacio apremiaba y con el afán de dar a nuestros lectores rápidamente noticias sobre las pruebas de natación y waterpolo, no hemos podido comentarlas como se han merecido, limitándonos solamente a dar escuetamente su resultado técnico. Más, en vista de la expectación despertada y los comentarios que aún abundan en torno a las mismas, vamos a ampliarlas para su mayor difusión.

El partido de waterpolo jugado el domingo pasado entre el C. N. Caballa y el Mons Calpe, de Gibraltar, concentró en el muelle de Comercio a la mayor cantidad de público que hemos conocido.

El factor suerte no estaba el domingo de parte de nuestros nadadores, y primeramente, en un tiro a distancia que sorprendió a nuestro portero; más tarde, al estar los nuestros en inferioridad numérica, pues en el tanto protestado fué expulsado Alfonso Cerdeira, fué transcurriendo uno de los más discutidísimos encuentros waterpolistas que nos ha sido ofrecido en nuestra ciudad.

En las pruebas disputadas el día 11, se pudo de manifiesto, una vez más, la enorme rivalidad existente entre el Imperio, de Riffien, y el C. N. Caballa, los cuales nos depararon una jornada muy disputada y nivelada, sabiendo inclinarse, una vez a su favor, el C. N. Caballa, después de un principio en el que vislumbramos su derrota, pero el amor propio siempre fué una de las cualidades más destacadas de este club, con lo que sacó adelante el triunfo, terminando el encuentro con la victoria del Caballa por 3-2.

En la reunión de los 400 metros libres —que se disputó entre el muelle de España y el de Comercio, con llegada a éste— triunfó Martínez (Imperio), tras una carrera bastante reposada, pues sus contrarios no le inquietaron en ningún momento, entrando segundo Ferreira (Imperio) y tercero A. Cerdeira (Caballa), cuarto Pérez (Caballa) y quinto, Fedoval (Imperio).

A continuación se disputaron los 200 metros braza, saliendo favorito Zabaleta (Caballa), pero en el transcurso de la carrera, por confianza, se le adelantó Jiménez (Imperio), que entró en primer lugar, seguido de Zabaleta, Izquierdo (Imperio) y Matoso (Caballa).

Como se verá el triunfo se le ponía difícil al Caballa con dos derrotas consecutivas, y con este ambiente de incertidumbre se aprestaron para la salida de los 100 metros libres. Martínez, Del Rio y Ares (del Imperio) y Bernet, Arbona y Aragón (del Caballa), disputaron esta prueba, saliendo todos desde el primer momento a un tren fantástico hacia la meta. Bernet, que marchaba en cabeza, se desvió enormemente, pareciendo que esta acción le haría perder la prueba, pero merced a su buena forma y a pesar de haber nada-

unos cuantos metros más, consiguió entrar en primer lugar, seguido por Martínez, Arbona y Aragón, clasificándose a continuación Del Rio y Ares.

Seguidamente se disputaron los 100 metros espalda, en los cuales nos quedamos otra vez

LO QUE OCURRE

Ha regresado de La Coruña el jugador españolista Veloy, quien seguidamente se ha incorporado a su club, poniéndose a la disposición del preparador Patricio Caicedo.

El guardameta del Stade Francaise, Froger, ha firmado su compromiso por un año con el Real Valladolid, mediante la prima de 60.000 pesetas.

Froger ha anunciado que llegará en la próxima semana para incorporarse al equipo y legalizar la ficha médica, que ha de remitirse a la Federación Española con el resto de la documentación.

En la secretaría del Málaga han firmado su compromiso con el equipo titular los jugadores canarios Gilberto Beneyto y Basilio Nóbregas.

Noticias del Recreativo de Huelva. Con una deuda inicial de 150.000 pesetas y otras 250.000 de fichajes, dará comienzo la temporada, gracias a las numerosas letras firmadas por los nuevos directivos. Si nadie responde al llamamiento de ayuda que repetidamente se ha hecho, se dará el caso peregrino de que 15 entusiastas deportistas se sacrificarán en favor de los cuatro o cinco mil que concurren al Velódromo.

Se cuenta, para recaudar fondos, con que Miguel Báez tóree en beneficio del club. El Litri simpatiza con la idea y mucho nos agradaría que quede concretada la fecha en que tendrá lugar el acontecimiento.

Y siguiendo con Huelva. El diario onubense "Odiel", se pregunta; "¿Vamos a dejar, acaso, que el club de más historia de España se hunda y se derrumbe por no haber quien le ayude? ¿Dónde están los onubenses desprendidos, amantes de sus cosas?"

Sigue el Plus Ultra fichando buenos elementos. Ahora estampará su firma en la cartulina Lakatos, jugador húngaro que figuró en la pasada temporada en el Real Unión de Irún.

El Deportivo Logroñés se explica diciendo; "Pensamos que nuestro club debe ser defendido por muchachos jóvenes... Que es lo que debe ser, señor...—SUPLENTE.

Fino Almina
Inmejorable en calidad y en precio

CEUTA, 13 AGOSTO 1949

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 2.º semestre de 1949.

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes a las 33.ª y 34.ª semanas.

A partir del día 15 de agosto y hasta el 31 inclusive, podrán adquirirse en todos los establecimientos, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de Adultos de Europeos y Musulmanes

Contra el corte de los cupones de "Pan"

UNA RACION DIARIA DE PAN integral, de 250 grs. a 0'90 ptas. ración o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 grs. a 1'60 ptas. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte de los cupones de "Aceite"

MEDIO LITRO DE ACEITE, a razón de 4'40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 1'90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones "Legumbres y Arroz"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 1'10 ptas. ración.

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE LENTEJAS, a razón de 1'45 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 102 de "Varios"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE JABON local, a razón de 1'50 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Café"

CIEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 2'65 pesetas ración.

Cartillas Infantiles de Europeos y Musulmanes

Contra el corte de los cupones de "Pan o Harina de trigo"

UNA RACION DIARIA DE PAN integral, de 250 grs. a 0'90 ptas. ración o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 grs. a 1'60 ptas. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte de los cupones de "Aceite"

MEDIO LITRO DE ACEITE, a razón de 4'40 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Azúcar"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 1'90 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Arroz"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ARROZ, a razón de 1'10 ptas. ración.

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE LENTEJAS, a razón de 1'45 ptas. ración.

Contra el corte de los cupones de "Jabón"

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE JABON local, a razón de 1'50 ptas. ración.

Contra el corte del cupón número 4 de "Varios"

CIEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 2'65 pesetas ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

El azúcar industrial, será de venta libre, al precio máximo de 12 ptas. kilo.

Cartillas provisionales y transientes

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo suministrado por el almacénista que se desee.

Ceuta, 13 de agosto de 1949.

El Presidente,

José Fernández Verdú.

El rompimiento entre Yugoslavia y Rusia

(Viene de la primera.)

en Carintia y en detrimento de los derechos nacionales de Yugoslavia.

"Todos estos hechos —añade la nota rusa— llevan a la conclusión de que el Gobierno yugoeslavo ha violado sus obligaciones y compromisos con la Unión Soviética. Por lo tanto, el actual Gobierno no Belgrado no puede ser considerado ya como un aliado, sino como un enemigo de la Unión Soviética".—EFE.

Presión comunista hacia el Sur de China

(Viene de la primera página.)

ocupar territorios del frente oriental.

Se informa que tres ejércitos comunistas han quedado detenidos a unos 25 kilómetros de Kanchow, en la provincia de Kiangshi. En Yanshow, los comunistas avanzan hacia la parte occidental de la provincia de Kanshu, sin encontrar apenas resistencia. —EFE.

El general anuncia que permanecerá en el Japón

Tokio, 12.—El general Douglas Mac Arthur ha anunciado que no regresará a Estados Unidos para participar en las conferencias sobre la política norteamericana en el Extremo Oriente.

En una declaración dada a la publicidad, dice el general: "Mis puntos de vista respecto a la estrategia en el Extremo Oriente se encuentran expuestos con todo detalle en los archivos de la Secretaría del Ejército".—EFE.

El proyecto de armamentos para el Pacto Atlántico

Washington, 12.—El secretario de Defensa, Louis Johnson, ha dicho ante los Comités de Relaciones Exteriores y de Servicios Armados del Senado, que también estudian el proyecto de ley de armamentos, que la Administración acepta la reducción del cuarenta por ciento para las naciones de la alianza del Atlántico, pero indicó que el programa debía estipular una autorización para concertar con los países hasta el resto de la cantidad total.—EFE.

Mac Arthur puede regresar cuando quiera, dice Truman

Washington, 12.—Los periodistas han preguntado al presidente Truman si era partidario del regreso de Mac Arthur, a lo que contestó que hace más de un año dijo que el comandante norteamericano en el Extremo Oriente podía regresar cuando lo deseara.

Agregó el presidente que el regreso de Mac Arthur exigía

Debate en el Comité de Relaciones Exteriores norteamericano

(Viene de la primera página.)

una orden presidencial, pero que hasta la fecha el general no ha creído oportuno solicitarla.—EFE.

EL FARO en ALGECIRAS

Hoy empiezan los festejos de la Palma. - Novillada, retreta y verbena

Dan comienzo hoy los festejos en honor de la Santísima Virgen de la Palma, siendo este el segundo año que con tal carácter oficial se celebran.

Hoy tendrán lugar los siguientes espectáculos;

A las siete de la tarde, monumental novillada con reses de don Daniel Salas, para el rejoneador Angel Peralta y los ases de la novillería Alfredo Jiménez, Miguel Báez "Litri" y Antonio Ordóñez.

A las once de la noche, inauguración de la velada con una retreta acompañada de gigantes y cabezudos y disparo de cohetes.

A las doce, en el centro de la Plaza del Generalísimo, gran baile popular con gran número de atracciones.

La Plaza está siendo adornada con gran profusión de gallardetes y luces y la sociedad Casino de Algeciras, ha instalado una amplia caseta a la puerta de su edificio.

El programa ha sido aumentado con la quema de una monumental traca valenciana, en la noche del lunes, último día de la velada.

La novena a la Virgen de la Palma

En la iglesia Mayor se viene celebrando con gran afluencia de fieles la novena que la Cofradía de la Santísima Virgen de la Palma dedica a su titular la Patrona de la ciudad.

DEPORTES

Actividad en el Algeciras

Continúa la actividad desplegada por el nuevo presidente del Algeciras, don Juan Casero, y el grupo que le sigue. Aún no es momento de hablar nada, pero baste con saber que se van ultimando fichajes y que el próximo día 21 será el partido de prueba de los elementos que van a formar en las filas algecireñas.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Entre nosotros

Se encuentra en nuestra ciudad, pasando una temporada, el ilustre ex-político y escritor, don Natalio Rivas, a quien deseamos que su estancia en tre nosotros le sea muy grata

sin ver nada a Serrais, pues luchó sin contrincante que le inquietara y su carrera fue un verdadero paseo. La clasificación fué; Serrais, después Arbona. Ambos del Caballa.

Con esta segunda carrera, conseguida por el Caballa, empataron a dos pruebas ganadas por cada equipo, por lo cual los 3x100 metros estilos que quedaban por disputarse pusieron al rojo vivo al respetable, aunque solo fuera en el principio, ya que salieron en primer lugar los espaldistas Serrais (del Caballa) y Serrantes (del Imperio), pero la desigualdad de fuerzas quedó patente, por lo que el segundo relevista (Matoso, del Caballa) tomó su salida con unos 20 metros de ventaja, nadando sin forzarse mucho y, manteniendo esta ventaja, se la entregó a Cerdeira, quien terminó la prueba al mismo tren que la había empezado.

Los equipos de relevo formaron así;

C. N. Caballa.—Serrais, Matoso y Cerdeira. Imperio, de Riffien.—Serrantes, Jiménez y Martínez.

Terminaron los encuentros con la victoria local por tres triunfos sobre dos, a pesar de haberse perdido las dos primeras pruebas.—SUPLENTE.

Terminaron los encuentros con la victoria local por tres triunfos sobre dos, a pesar de haberse perdido las dos primeras pruebas.—SUPLENTE.

Terminaron los encuentros con la victoria local por tres triunfos sobre dos, a pesar de haberse perdido las dos primeras pruebas.—SUPLENTE.

Terminaron los encuentros con la victoria local por tres triunfos sobre dos, a pesar de haberse perdido las dos primeras pruebas.—SUPLENTE.

Terminaron los encuentros con la victoria local por tres triunfos sobre dos, a pesar de haberse perdido las dos primeras pruebas.—SUPLENTE.

Terminaron los encuentros con la victoria local por tres triunfos sobre dos, a pesar de haberse perdido las dos primeras pruebas.—SUPLENTE.

Terminaron los encuentros con la victoria local por tres triunfos sobre dos, a pesar de haberse perdido las dos primeras pruebas.—SUPLENTE.



DENTICLOR Limpia los dientes, perfuma el aliento.

ALGUNOS DETALLES SOBRE EL «CASO» EPI

La Prensa valenciana recoge casi a diario versiones sobre lo que posposa y orgullosamente llama el "caso" Epi. Para nosotros el "caso" no existe y cuanto se escriba será papel mojado. Hay unas normas concretas de la Federación Española sobre contratación de jugadores y limite de sus contratos, y Epi tiene tan definido su compromiso con el Valencia, que será ocioso hacer ni un comentario más sobre la libertad del jugador donostiarra. Epi está libre; mejor dicho, libre con respecto al Valencia, porque ha firmado válidamente su compromiso con la Real Sociedad.

Pero no estará de más —sin ser nosotros vascos, pero si

GRUPOS DE EMPRESAS

Hoy el SAM CONTRA EL BANCO HISPANO

A las 6,30 en el campo del Regimiento de Infantería número 54, en encuentro correspondiente al Grupo de Empresas, se enfrentarán los equipos del S. A. M. y el Banco Hispano.

deportistas—, que reflejemos el absurdo de una actitud; la de la Federación Regional Valenciana, cuyos intereses, ligados estrechamente a los valencianistas, están en pugna con el tono y sentido que debe regir cualquier decisión federativa. Hoy nos vamos a limitar a consignar un hecho bien elocuente por cierto.

Epi escribió con fecha 1 de julio una carta a la Federación que envió a la Regional Valenciana. Dicho organismo la remitió a la Federación Española, y cuando días más tarde reclama la decisión reglamentaria del asunto en primera instancia, dice al jugador que tiene que dar la primera carta por no recibida, porque en vez de ir dirigida a la Regional, lo era a la Nacional. Y esto se lo dice 20 días después. Es evidente el proceder dilatorio de la Federación Valenciana, que si estimó al recibir por primera vez el escrito, que carecía de alguna formalidad legal, debía abstenerse de darle curso. Pero lo hizo con el ánimo de pasar en papeleo todo el verano y que Epi no pueda estar en condiciones reglamentarias de jugar cuando la competición se inicie.

Repitamos que no somos vas-

(Viene de la primera página.)

que el general puede servir mejor a los Estados Unidos permaneciendo donde está en la actualidad.—EFE.

Mac Arthur puede regresar cuando quiera, dice Truman ; ; ; ; ;

Washington, 12.—Los periodistas han preguntado al presidente Truman si era partidario del regreso de Mac Arthur, a lo que contestó que hace más de un año dijo que el comandante norteamericano en el Extremo Oriente podía regresar cuando lo deseara.

Agregó el presidente que el regreso de Mac Arthur exigía

cos, pero hemos oído, leído y estamos al tanto del asunto. Por ello no somos conformes con esas actitudes. Como deportistas nos interesa la cuestión como al primero. Señalamos, por tanto, esta irregularidad de conducta de la Federación Valenciana, esperando que no puedan prosperar tales dilaciones que encubren propósitos poco deportivos y poco reglamentarios.

Hoy las normas son concretas y claras. No sucede como cuando fueron contratados por el club levantino determinados jugadores guipuzcoanos, en especial uno que es portero y se llama Ignacio. Los demás datos de la identificación, quedan encomendados al lector amigo.—SUPLENTE.

EL "B. 36", es el transporte de la bomba atómica

Ninguna nación puede interceptarlo en las horas nocturnas

Washington, 12.—El general George C. Kennedy, comandante de la estrategia aérea, ha manifestado que el "B-36" es un transporte de la bomba atómica casi perfecto, al que ninguna nación puede interceptar a las horas nocturnas.

Kennedy, que desde 1946 fué hasta el pasado mes de octubre el principal asesor sobre los bombardeos a larga distancia, de la Aviación de los Estados Unidos, fué citado por el Comité de las Fuerzas Armadas de la Cámara de repre-

sentantes, para explicar por qué cambió de parecer después de haber recomendado en cierta ocasión la suspensión de los contratos para la fabricación de bombarderos "B-36". Kennedy dijo que el "B-36" estaba en su fase experimental y que tenía muchos aspectos discutibles cuando propuso la suspensión de su fabricación, pero que desde entonces ha mejorado extraordinariamente y que en la actualidad es superior a cualquier bombardero en el servicio actual.—EFE.

Protesta iranesa contra la URSS

Teherán, 12.—El Gobierno del Irán ha protestado ante la Unión Soviética por la detención de cuatro funcionarios fronterizos persas en la pasada semana. En Kalat, norte de Jorasán, un oficial, un intérprete y dos soldados fueron detenidos por los soviets después de haber cruzado la frontera por invitación soviética, para resolver una disputa entre soldados rusos y persas.

Al parecer, las autoridades soviéticas han comunicado a los detenidos que serán puestos en libertad solamente si son devueltos los oficiales y soldados soviéticos que huyeron voluntariamente al Irán hace tres semanas.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Ultima hora

La nota soviética al Gobierno de Tito equivale a una declaración de guerra civil - según "Paris Press"

Se acentúa la desmoralización e indisciplina entre los ejércitos comunistas chinos

Paris, 12.—El diario derechista "Paris Press", califica la nota soviética al Gobierno de Tito de declaración de guerra civil.

El periódico dice que la nueva nota soviética confirma la ruptura entre las dos capitales y que está redactada en términos que antes hubieran determinado automáticamente un conflicto armado y que hoy constituyen una verdadera declaración de guerra civil.

La nota está dirigida a las masas yugoslavas, por encima de sus gobernantes y pide, —según manifiesta "Paris Press"— que se liberen de Tito por cualquier medio. Ello crea una situación internacional cuyas consecuencias no es posible medir.—EFE.

Gran Bretaña enviará armas al Oriente Medio

Londres, 12.—Gran Bretaña servirá los pedidos de armas que le hicieron las naciones del Oriente Medio y que quedaron sin despachar por efecto de la prohibición impuesta por el Consejo de Seguridad en julio de 1948, declara un portavoz del Foreign Office. La prohibición es subsiguiente al levantamiento de aquella prohibición en el día de ayer.

En virtud de sus tratados con Egipto, el Reino Hachemita del Jordán y el Iraq, Gran Bretaña debe suministrarles armas y, por tanto, los pedidos de esas naciones tendrán derecho de prelación sobre los demás que pudieran formularse.—EFE.

Desmoralización en el Ejército comunista chino

Hongkong, 12.—Según comunican de Nankín a la Agencia United Press, los dirigentes comunistas chinos se muestran preocupados por el marcado declive de la moral que

se observa en las filas de sus hasta ahora energicamente disciplinados ejércitos y organización política.

El general Liu Po Chen, alcalde de Nankín, y el general Lin Pi, uno de los mejores jefes de las fuerzas rojas, han dirigido un claro llamamiento a sus subordinados para prevenirlos "contra la desmoralización y la degeneración que ha seguido a la victoria y que los ha hecho volverse orgullosos y despreocupados y abandonar su labor en los pueblos y comunidades rurales para ir en pos de las atracciones de las ciudades".

"La relajación de la disciplina y el grave fenómeno de alterar el orden público en las ciudades, se han convertido en hecho corriente entre nuestras tropas", dice Lin pi Ao.—EFE.

No hay reunión de los "cuatro grandes"

El Foreign Office niega que haya habido jamás tal propósito

Londres, 12.—No hay planes para una reunión de los "cuatro grandes" en los Estados Unidos, para el próximo mes de septiembre, ni los ha habido jamás, ha declarado un portavoz del Foreign Office a un periodista que le preguntó qué había de verdad en los rumores de que había sido anulada la convocatoria entre el presidente Truman y los jefes de Gobierno de Francia, Inglaterra y la URSS.—EFE.

La penetración clandestina en Estados Unidos

Muchos son agentes comunistas que llegan en barcos polacos

Washington, 12.—El presidente del Comité Judicial del Senado, el demócrata Pat Mac Carran, ha manifestado que cerca de 225 personas, incluso muchos agentes comunistas, han penetrado clandestinamente en los Estados Unidos, desde 1947, en buques polacos.

Mac Carran, que estudia las medidas para impedir la entrada de extranjeros en los Estados Unidos, declaró que las personas que entraron ilegalmente pretendieron ser miembros de las tripulaciones y se quedaron en el país cuando los barcos zarparon.—EFE.

Continúa la ayuda a los damnificados del Ecuador

A pesar de los rumores no ha surgido ninguna epidemia

Ambato, 12.—350 tiendas de campaña, así como otros materiales, han sido transportados desde Balboa a Quito por aviones de los Estados Unidos, y han sido transportados en una caravana de camiones hasta la región de los terremotos.

La misión aeronáutica norteamericana ha enviado por vía aérea cuarenta mil libras de artículos alimenticios. Las partidas de salvamento están despejando de escombros la

ciudad a ritmo acelerado. La Catedral está ya casi completamente despejada. Hombres, mujeres y niños trabajan sin descanso en esta labor.

Continúan pequeños movimientos sísmicos, pero no se ha registrado ningún temblor de importancia. A pesar de los rumores callejeros, hasta la fecha no se indica que haya surgido alguna epidemia. Los médicos se encuentran esperanzados en que no surja ninguna.—EFE.

El plan de reconstrucción

Quito, 12.—El portavoz del Ministerio ecuatoriano del Tesoro, ha informado que el plan para el fondo de reconstrucción de la zona devastada por el terremoto, incluye la inversión de 250 millones de sucres, procedentes de nuevos impuestos, donativos voluntarios y emisiones de la deuda pública. El plan será enviado al Congreso con un mensaje especial del presidente Galo Plaza.—EFE.

Grandes maniobras militares del Ejército checo

Son las mayores realizadas por aquel país

Viena, 12.—Las mayores maniobras militares realizadas por el Ejército checo, terminaron ayer, según comunica de Praga la Agencia Reuter.

No se ha revelado el lugar exacto donde se han celebrado los ejercicios, pero se sabe que fué en las comarcas occidentales del país.

El presidente de la República, Clemente Gottwald, el agregado militar soviético, general Sizof, así como otros jefes militares de países del Este de Europa, presenciaron el desarrollo de las maniobras.

El diario "Obran u Lidu", dice que las maniobras han demostrado que el Ejército

checo, con ayuda de sus aliados, está en condiciones de defender las "libertades" del pueblo checoslovaco.—EFE.

EL ENVIO DE ARMAS AL CERCANO ORIENTE

Lake Success, 12.—El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas ha decidido por votación de 9 contra 0, poner fin al embargo sobre el envío de armas al cercano Oriente y abolir el puesto de mediador en Palestina, que ocupaba el Dr. Ralph Bunche. La Unión Soviética y Ucrania se abstuvieron.

El Consejo ha determinado; 1.—Que los pactos de armisticios y negociaciones, hechas por Bunche, hacen anacrónica la orden de tregua. 2.—Que las negociaciones pendientes para finalizar la paz en Tierra Santa queden en manos de la Comisión conciliadora de Palestina que ahora trabaja en Lausana.—EFE.

Máquinas de coser «Alfa»

GRANDES FACILIDADES DE PAGO 20 MESES DE CREDITO

MAQUINAS DESDE 98 PESETAS AL MES

CASA VICENTE MARTINEZ - José Antonio, 24

